

令和6年度 まつにし  
**進路だより**

令和6年7月2日発行 vol.3  
松橋西支援学校 進路指導部

校訓 **伸びよ 大きく**

## 現場実習報告会～後期現場実習に向けて～

高等部、分教室ともに前期の現場実習校内実習が終わりました。学校に戻ってきてからは事後学習で実習の成果と課題の整理や実習先へのお礼状書きなどを行いました。事後学習の締めくくりには「実習報告会」として授業参観を行いました。一人一人緊張しながらも今回の実習で得た経験や成果、今後がんばりたいことなどを発表しました。実習を経てまた一つ成長を感じる時間となりました。これで1か月に及ぶ学習活動の一つの区切りではありますが、すぐに個別面談が始まり、後期の実習先や卒業後の進路先について話し合っているところです。学校と実習を切り離して考えることなく、今回の経験の上に次の学びと成長を積み重ねていきたいと思えます。



### ～報告会での生徒たちの発表より～

#### 良かったところ・成果

- ・集中してできた
- ・自分からあいさつができた
- ・報告や相談ができた
- ・作業と休憩のメリハリがつけられた
- ・難しそうな仕事にもチャレンジできた
- ・一人で通勤ができた



#### これからがんばりたいこと

- ・体力をつける
  - ・時間を守る
  - ・長い時間はたらく力をつける
  - ・敬語や丁寧な言葉遣い
  - ・まわりの方との接し方
  - ・一人で活動する時間を増やす
  - ・はたらくことが楽しかった
- いろいろなことにチャレンジしたい



## キャリアアップウィーク7月は「お手伝い・役割」です！

6月のキャリアアップウィークは「身だしなみ・衛生面」に取り組みました。高等部では実習前の事前学習のなかでも身だしなみについて意識づけを行いました。また毎日洗い立てのハンカチを持ってくる生徒たちがいます。そのなかの一人に以前はトイレ後の手洗いを拒む様子がありましたが、最近はこちらの促しに素直に応じることや、ときに自ら洗面台に進む様子も見られるようになってきました。手洗いや汗の処理など職場で求められることもあります。学校や家庭で普段から習慣づけを図っていきたいと思います。



7月は、「お手伝い・役割」です。学校では係活動や委員会など学級や作業班といった様々な集団の中で、一人一人が何かしらの役割を担っています。役割を担うことで自己有用感や責任感が育まれます。今年も夏休みには「お手伝い・家事紹介」をお願いする予定です。家庭でも子どもたちの役割について話題にさせていただき、家庭での手伝いや家事を通じてできることを増やし、くらす力や自己肯定感を高めていきましょう。



## 卒業後のくらし～松橋西同窓会ボッチャ大会～

松西では、中学部、高等部を卒業した方々の松橋西同窓会と分教室を卒業した方々の上益城分教室同窓会の二つの同窓会があります。6月23日(日)には松橋高校第一体育館にて松橋西同窓会のボッチャ大会を開きました。当日は同窓会スタッフを含め、18人の卒業生が参加してくださりました。雨による蒸し暑さを吹き飛ばすような笑顔と活気あふれる試合に楽しいひと時を過ごしました。秋には分教室も同窓会のスポーツ大会を計画しています。同窓会活動は、卒業後のフォローアップや在校生の現場実習の巡回と合わせて、卒業後も学校と繋がる一つの機会です。これからも卒業後のくらしや余暇の充実の一端を担っていきたいと思います。



### まつにし進路直想便



進路に関する 質問、悩み、想い  
なんでも、いつでも、なんかいでも  
直接 届けてください！



<https://forms.gle/FDvtxpM2zSCAJ2K>